



Le 10 mars 2015

Compte rendu du stage des 7 et 8 Mars 2015

Le soleil décidemment aime nous sourire et cette fois encore il était des nôtres.

Toujours sous la houlette de Franck Deplanche et dans le merveilleux cadre des écuries de Vitelle qui ne font que croître et embellir nous avons pu accueillir 8 participants le samedi et 10 le dimanche.

Une demi-journée a pu être consacrée au travail de débouillage. Lucien, meneur débutant, a commencé le travail aux longues rênes, garnissage et dégarnissage avec Bigarot son Henson, Audrey, a pu commencer à régler quelques difficultés aux longues rênes avec son cheval de complet.

Catherine a pu dérouler la reprise de dressage de club élite comme elle le souhaitait.

Travail de trajectoire, de position, de cadence ... Chacun est reparti satisfait.

Lucien a passé son galop 1, Audrey et Christine leur galop 3 et Marie France, son galop 5.

Très bon stage.

*Claude Barré
Présidente*



